



Année 2015

Période du 28 juin au 13 septembre

LE BERGER RASSEMBLE

Avec le Christ comme pierre d'angle.

Lorsqu'un troupeau nombreux se déplace en montagne, le principal souci du berger est que les brebis restent groupées. Il en va de leur sécurité. De la voix et du geste, le berger ramène les isolées...

édito

Jésus berger est venu « conduire à l'unité les enfants de Dieu dispersés » (Jn 11,52). Au sein de l'humanité divisée, il a fondé une force de rassemblement : son Eglise unifiée par l'Esprit. « Que tous soient un » (Jn 17,21) : telles sont sa prière et la consigne laissée aux siens, pour que le monde les reconnaisse.

Il est, lui, « la pierre d'angle » de l'église, celle qui tient ensemble les murs perpendiculaires soumis à des poussées divergentes mais complémentaires.

L'une des missions les plus importantes des Eglises et de leurs responsables est de restaurer l'unité visible de l'église du Christ. L'Évangélisation dépend du rétablissement de cette communion. Le témoignage en ordre dispersé n'aboutit pas.

Les communautés de chaque Eglise supposent l'entente et la communion fraternelle, ainsi que la cohérence des décisions et des pratiques pastorales dans tous les domaines.

Cette volonté de rassembler n'est pas moins nécessaire dans les groupes humains pour faire progresser ensemble les gens qui n'avancent pas au même rythme. Etre un « rassembleur » est une qualité majeure pour celui qui doit être chef.

Laissons-nous guider par l'Esprit de Celui qui est notre vrai Berger. Nous serons alors, nous aussi, de « bons pasteurs » auprès de ceux qui nous sont confiés.

« Avec Lui, prendre soin les uns des autres et partager à tous la joie de l'Évangile ».

De tout cœur, Bonnes Vacances

En union de prière.

Fraternellement vôtre.
Père Antoine Bounlom PHENGSIIVILAYVANH

Fête Saint Léonard 2015

Après plus de deux mois de préparation sous la houlette de Bernard, le dimanche 7 juin arrive enfin mais avec un peu d'appréhension. En effet, les participants à la fête seront-ils nombreux malgré toutes les propositions de sorties aux alentours et passeront-ils une agréable journée ?

A 11h, la messe concélébrée par les Pères Pascal et Antoine et animée avec entrain par la chorale de la Cabane, débute sous un soleil de plomb. La nombreuse assemblée occupe tous les bancs et chaises disposés la veille sur le terrain par le groupe scout.

Vers midi, des surprises attendent le Père Pascal qui nous quitte pour retourner dans sa Normandie chère à son cœur. Ses amis et paroissiens lui offrent une participation pour un prochain voyage, je suppose pour effectuer d'autres marches après celle des chemins de Saint Jacques de Compostelle, ainsi que des livres sur l'Haÿ-les-Roses afin de ne pas oublier son séjour dans notre belle commune. Puis M. le Maire remercie Pascal et lui remet la médaille de la ville, sous les applaudissements nourris.

Nombreuses sont les personnes restées sur place et les chiffres sont éloquentes : 80 plateaux repas servis, de nombreux gâteaux (dont certains faits maison), 75kg de frites, 25kg de saucisses, sans compter le stock de glaces et les nombreuses boissons rafraîchissantes dégustées dans l'après-midi. Merci à l'équipe du bar qui s'est agrandie cette année et bravo à la fidèle équipe des frites depuis ces dernières années, des vrais pros !

Le stand brocante n'a pas désempilé jusqu'à 18h30 (ce qui présente près de 30 % de notre recette). A côté, vous aviez le stand livres qui offrait un large choix d'ouvrages à prix réduit. Les palets, pêche aux canards pour les plus petits, anneaux, chamboule-tout, roue de la fortune et jeux d'adresse ont attiré de très nombreux enfants heureux ensuite d'aller chercher leurs récompenses au stand retrait des lots. .../...





Fête Saint Léonard 2015 (suite)

.../...Un seul regret, le stand fléchettes n'a pas pu ouvrir faute de volontaires. Vous avez pu admirer les belles tentes colorées achetées en vue de simplifier le montage des stands.

Des chants par Philippe puis Odile et le groupe de la Cabane, ainsi que des concours de chants et maquillages pour enfants ont divertis les spectateurs. En fin d'après-midi, le poids du panier garni était gagné à 5g près (c'était bien la première fois qu'une personne se rapprochait autant du bon résultat). Pour continuer dans les chiffres : 143 barbes à papa confectionnées par François, le sucre virevoltant lui a teint les cheveux en blanc ! L'équipe de crêpes n'a pas chômé (avec des confitures faites maison).

Toutefois, avec cette foule tout au long de la journée, les bénévoles ont été réconfortés et récompensés de leurs efforts par le franc succès de la Fête Saint Léonard. Un grand merci à vous tous. Il manquait un groupe de fidèles de l'Haÿ-musette qui avait programmé, ce jour-là, une sortie près de Fontainebleau.

Nous remercions la mairie pour le prêt et le montage de 3 canopis ainsi que pour la présence bienveillante de 2 agents de la police municipale.

Nous vous attendons pour notre prochaine fête le **DIMANCHE 5 JUNI 2016**.

Je remercie toutes les personnes venues à la Kermesse. *Luc Peyre pour l'Association St Léonard*



Intentions de Messe

Sa 27	18h St Léonard : Marie-Madeleine Voyer
Di 28	11h à St Léonard : Elise Verges, Henriette Cayron, Odette Ayasse
Ma 30	9h au Moutier : Pas d'intention
Sa 4/7	18h St Léonard : Marie-Madeleine Voyer
Di 5/7	11h à St Léonard : Pas d'intention
Sa 11/7	18h St Léonard : Marie-Madeleine Voyer, Jacqueline Lafore
Di 12/7	11h à St Léonard : Anne-Marie Brogkini
Sa 18/7	18h St Léonard : Pas d'intention
Di 19/7	11h à St Léonard : Jacqueline Lafore
Sa 25/7	18h St Léonard : Jacqueline Lafore
Di 26/7	11h à St Léonard : Pas d'intention

en paroisse

► LES JEUNES DE L'AUMÔNERIE DE LA CABANE

Remercient les paroissiens de leur générosité à l'occasion de la vente à domicile de 111 croissants, 41 baguettes, 76 pains au chocolat, pour financer leur voyage à Rome du 25 au 31 octobre 2015.

► REMERCIEMENTS DU PÈRE PASCAL

En ces jours ensoleillés du mois de juin... comment ne pas vous remercier pour les petits gestes et les intentions sympathiques que vous m'avez manifestés à l'occasion de cet *au revoir*...

Car ce n'est qu'un au revoir !

Il est possible que je revienne vous dire un petit bonjour... et si l'idée vous prenait de traverser la Manche... n'hésitez pas à me faire signe, pour un nouveau temps d'accueil et de convivialité au son des cloches.

A bientôt Père Pascal.

► HORAIRES DES MESSES D'ÉTÉ A ST LEONARD

(Renseignements sur les horaires de l'accueil et les horaires des messes voisines, il sont affichés et déposés au fond de l'église)

EN JUILLET: samedi 18h et dimanche 11h

EN AOÛT: dimanche 11h - 15 août : Messe de l'Assomption 9h30 Ste Louise - 11h St Léonard



N'oublions pas ...

Nos joies

Deviendront enfants de Dieu par le baptême :

Camille Chevassu (04/07), Rodrigo et Renato Pereira Cardoso (23/08), Myllan et Mathys Heurtault, Ivan Le Moulec (06/09).

Se donneront le sacrement du mariage :

Alexandre Elvira et Jennifer Belvezet (18/07), Osbert Mbeih Kubang et Monique Totchap Tankoua (01/08).

Nos Peines

Nous avons accompagné à la maison du Père :

Jean-Pierre Lacombe (25/06)
Daniel Lepeltier (25/06)

Parole de vie :

« Pour ceux qui croiront en moi, je te demande, Père, qu'ils soient un en nous, afin que le monde reconnaisse que tu m'as envoyé » Jn (17, 20-21)